



NOMBRE DE EL ALUMNO: Carlos Alejandro Moreno García

NOMBRE DE EL PROFESOR: Daniel Santiago Velasco

MATERIA:

CUATRIMESTRE. 5to Cuatrimestre

NOMBRE DEL TRABAJO: resumen

FECHA: 13/02/2023

Comitán De Domínguez Chiapas

RESUMEN DEL PAE

El pae o proceso de atención en enfermería es un método que realizan los profesionales de enfermería para prestar atención de calidad con base a métodos científicos

Por lo que el pae está constituido por 5 etapas fundamentales los cuales son las siguientes

ETAPA DE VALORACION: consiste en planificar y acumular datos que involucran a la persona misma, familia, así como también el entorno que lo rodea para descubrir soluciones humanas y fisiopatológicas por lo que la información tomada con lleva al punto de partida hacia la toma de decisiones y acciones que deben efectuar como también obteniendo fuentes primarias que son, cuestionamiento (directo o indirecto), análisis de laboratorios y gabinete inspección física e investigación. También es importante la entrevista que se hace con el paciente para conocer más sobre su historial por lo que este método es de capacidades comunicativas y de interacción, enfocándose en encontrar respuestas

DIAGNOSTICO: son parte de su metodología de trabajo, además se conoce como una terminología general que incluye descripciones que son consideradas generales, ahora bien los diagnósticos están relacionados con las respuestas que tienen déficit de auto cuidado en el individuo y por lo que es compromiso en enfermería

PLANIFICACION : establece la aplicación de estrategias que funcionan para reforzar las respuestas que necesite el paciente sano o incluso para disminuir, evadir y mejorar las respuestas del individuo que tenga dificultades en su salud, por lo que este proceso inicia con el diagnóstico y culmina con el registro del plan de cuidados, además esta etapa depende de cuatro fases, registro de plan de cuidados, ejecución de objetivos, desarrollo de la participación de enfermería, desarrollo de prioridades que tienen como base de jerarquía de Maslow o la de Kalish

EJECUCION: se establece el plan de enfermería que se describió anteriormente con la finalidad de realizar las participaciones establecidas durante el diagnóstico por lo que debe ser expuesto en un formato visible y de manera explícita para que el paciente lo entienda fácil y de manera adecuada

EVALUACION : es realizar una evaluación del avance de las metas establecidas en las etapas anteriores todo el método deberá ser registrada en el formato que se establezca en el plan de cuidados de enfermería y por lo que todo el equipo de trabajo podrá efectuar el cuidado que corresponde y poder proponer cambios

PATOLOGIAS MAS RARAS DEL NIÑO:

Dentro del abanico de manifestaciones las enfermedades raras se caracterizan por ser el inicio precoz , invalidantes (déficit motor, sensorial o intelectual en la mitad de los casos ya que puede producir dolores crónicos ya que estos niños pueden presentar retraso en el crecimiento , complicaciones al andar o dificultad al hablar ya que entre variedad de enfermedades entran también los trastornos como ansiedad , trastorno de déficit de atención e hiperactividad , trastorno alimentario , depresión y entre otros que afecten el estado de animo de un niño por lo que tienden a enfermarse ya que depende tanto en el entorno que habiten y tanto el estado en el que se encuentren ya que las enfermedades más comunes que un niño le puede obtener son , infección del oído , influenza , infección de la piel , dolor de garganta e infección urinaria por eso en niños es importante tener las vacunas adecuadas que el medico aplique ya que de eso se basa el estado de salud de un niño como tanto el cuidado que los papas le brinde halos hijos pequeños tanto como adolescentes .

PATOLOGIAS MAS RARAS DEL ADOLESCENTE;

Principales problemas que ocurren son las lesiones y traumatismos no intencionados como accidentes de tránsito son causas más comunes y hasta el grado de muerte en un adolescente ya que en esa etapa de la vida es diversión mas no ven el peligro a su alrededor por lo que esto curre mucho ultimada mente , entra otro punto que es la violencia durante la adolescencia por lo que acrecienta riesgos de sufrir traumatismos , infecciones del VIH y entre muchas infecciones más de transmisión sexual , problemas de salud mental que es algo muy común dentro de esta de etapa de crecimiento , la adolescencia es tal alta la tasa del porcentaje que entra el consumo de alcohol y drogas se avisto que se profundizan en las bebidas a una corta edad tanto que afecta su salud y sus órganos ya que están la etapa de crecimiento y ahí es donde se dañan ellos mismo ya que el alcohol produce muchísimas enfermedades lo cual es cirrosis dañan hígado , riñones y por lo cual obtienen muchos cambios por las sustancias que ingieren como las drogas que llegan a consumir asta poder darles una sobre dosis cuando ellos definitivamente ya no tienen el control de ellos mismos .

Entra la salud mental muy importante ya que son principales causas de enfermedades en adolescentes tanto que pueden llegar a la depresión y ansiedad es donde se desarrolla al querer consumir drogas y alcohol ya que esto depende mucho en la forma de vida que el joven pueda tener entre muchas cosas más son patologías raras que el adolescente hoy en cuando sufren de todo es